PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO

DEPARTAMENTO NACIONAL SINDICAL

BREVE ANALISIS Y RESULTADOS DEL PRONUNCIAMIENTO DE NUESTROS DIRIGENTES
SINDICALES ANTE EL ESTATUTO SOCIAL

El pronunciamiento discrepante de varios Organizaciones Nacionales sindicales, dirigidas por DC, ante el Estatuto Social de la Empresa que el Gobierno quiere imponer, ha producido un efecto favorable para el Partido ante la reacción de la masa trabajadora.

Los Trabajadores que se sentían impotentes y sometidos a aceptar todo lo que el Gobierno le imponía, han despartado con optimismo porque ha visto que éste pronunciamiento de sus Dirigentes Sindicales les abre de nuevo las perspectivas de defender sus intereses y derechos, a través de sus organizaciones Sindicales.

La condición de militante DC de la mayoría de los Dirigentes Sindicales, altamente reconocidos por la gran masa trabajadora y las bravatas desesperadas del Ministro, han señalado que el pronuncimiento sindical contenido obedecen a los postulados de la DC y por lo tanto, nuestro Partido ha demostrado que está vivo, vigente y activo a través de sus fuerzas sindicales, en forma indirecta.

Este pronuncimianto de nuestros Dirigentes Sindicales, en gran medida es una respuesta para los militantes que pedían que algún líder del Partido saliera en defensa de los trabajdores, y en especial para todos aquellos que critican al Partido que sigue en receso absoluto sin ninguna actividad.

El trabajo de Unidad y Asesoría que se realizó con nuestros Dirigentes Sindicales para el Estatuto Social debe aprovecharse inmediatamente para que hagan un llamado público al Gobierno defendiendo a los trabajdores de sueldos mínimos y de la cesantía, que es la gran masa en estos momentos y en los que se avecinan, según información del propio Gobierno.

SUGERENCIAS

1º Para ser consecuente con nuestra línea de independencia crítica y activa el Partido debe redoblar sus esfuerzos y recursos y vaciarlos en su fuerza sindical, para fortalecer su unidad y organización, entregándo la Asesoría técnica, capacitación y formación. Porque sí hoy con una débil unidad y organización movieron la opinión pública y remecieron al Gobierno con su pronunciamiento ante el Estatuto Social y mañana lo hacen defendiendo los sueldos mínimos y los cesantes, será mayor el impacto que se se pueda causar en el estrato de la gran masa laboral.

En el futuro pueden discrepar con el Gobierno en otras materias que el Partido estime necesario y, quizás logren, hacerlo rectificar rumbos

30 (4)

PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO

DEPARTAMENTO NACIONAL SINDICAL

- 2 -

salvo que el Partido cuente con otra fuerza más eficáz y positiva que lo mantengo vivo, vigente y activo, de acuerdo con su línea, ante la masa trabajadora.

2º Para entrar de lleno a trabajar con la fuerza laboral y sindical, debemos tener una visión muy clara de la situación en que se encuentran. El Partido mantiene en sus filas alrededor de 100 mil trabajadores organizados en Sindicatos; aproximadamente 5 mil dirigentes sindicales de base y 300 dirigentes Nacionales de Confederaciones, Federaciones y Asociaciones ent todo el País. El Departamento Nacional Sindical en la mejor época (Enero 974) logró conectarse con el 10% de estas fuerzas para entregarles información, orientación e instrucciones. No se ha podido hacer más, por dos factores fundamentales: la falta de recursos económicos, el temor de las gentes y la desorganización político-sindical en todas las provincias.

Las estructuras Sindicales Nacionales y de base que han mantenido diálogo con el Gobierno defendiendo los intereses y derechos de los trabajadores, a través de las conclusiones de sus consultivos realizados en 1974 y que han ensayado toda clase de llegada y peticiones, se han convencido que nada han podido conseguir por separado, aún que sea la organización más poderosa (salvo raras excepciones), porque muchas de ellas se sienten débiles, sin respado de sus bases, y cuando se ha tratado de discrepar a fondo con el Gobierno, no se han atrevido.

Algunas de esta organizaciones, dirigidas por nuestros camaradas, han manifestado que el único camino que les queda es unirse y emplazar al Gobierno con fuerza y piden al Partido que les ayude a producir ésta unidad. En cambio, dirigentes Nacionales que con muchas franqueza nos plantean irse a sus casas, porque aúnque cuentan con cargos en Confederaciones y Federaciones no tienen el respado de sus camaradas de Directiva. Sin embargo está dispuestos a seguirse jugando en la medida en que el Partido los ayude a fortalecer su organización Nacional desde la base, integrando a los trabajdores DC a la organización Sindical, tanto en el plano Nacional como en las regionales de Provincias.

AYUDA EFICAZ A NUESTRA FUERZA SINDICAL

- 1º SECRETARIADO SINDICAL COMO EQUIPO COMPACTO DE TRABAJO;
 - a) Local clamuflado para trabajan y recibir dirigentes .-
 - b) Establecer secretariados sindical en todas las Provincias --
 - c) Movilización para Santiago y lugares adyacentes .-

PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO

DEPARTAMENTO NACIONAL SINDICAL

- 3 -

2º AYUDA DIRECTA A LA ORGANIZACION SINDICAL:

- a) Equipo asesor permanente conducido por la Secretaría Sindical.-
- b) Un activista Sindical por area de trabajo que realice el trabajo de información e instrucciones a la base y a los mandos medios sindicales, conectado y conducido por la Secretaría Sindical.-
- c) Local para que se agrupen y funcionen, en forma unida, los Dirigentes de Confederaciones, Federaciones y Asociaciones Sindical Nacionales.-
- d) Recursos para las organizaciones Sindicales que deben realizar torneos tendientes a fortalecer su unidad y organización, y que no cuentan con fondos, autorizado por la Secretaría Sindical.-

3º ACCION INMEDIATA DE LOS DIRIGENTES NACIONALES SINDICALES:

- a) Recopilación de todos los documentos que contienen la posición de los trabajdores ante el Estatuto Social y convertirlo en uno solo para entregarlo a todos los trabajadores y sindicatos del País.-
- b) Llamado de angustia y conciencia al Gobierno defendiendo a los trabajdores de sueldos minimos y de la cesantía.--

0